

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Angoulême, le 06 mars 2017

Alerte météorologique en Charente : Vigilance ORANGE Vents Violents

Point de situation à 17h30

La Charente a connu un épisode de rafales de vents violents, avec le passage de la tempête ZEUS ce lundi 6 mars 2017. Météo France avait placé le département en vigilance orange « vents violents ».

Compte tenu de l'ampleur de ce phénomène météorologique attendu, le préfet de la Charente a activé le centre opérationnel départemental en préfecture.

Cet événement qui se termine, pour ce qui concerne notre département, n'a engendré aucun dégât majeur et aucune victime n'est à déplorer.

Au total, **100 sapeurs-pompiers** du département ont été mobilisés et ont réalisé **180 interventions** directement liées à la tempête (dégagements de voie publique, objets menaçant de chuter et protections de biens)

De leur côté, **60 gendarmes sont intervenus** à 25 reprises pour des dégâts matériels de même nature -en partenariat avec la direction interdépartementale des routes Atlantique et Énedis.

Deux patrouilles de police ont également eu à intervenir à Cognac et à Angoulême.

Une quinzaine de routes départementales ont été entravées par la chute d'arbres et par des câbles électriques tombés au sol. Les équipes du Conseil départemental se sont mobilisées pour leur remise en état.

À cette heure, **19 000 foyers restent privés d'électricité.** Les équipes d'Enedis (360 agents mobilisés) sont à pied d'oeuvre pour rétablir le réseau au plus vite.

Pierre N'Gahane, préfet de la Charente, remercie l'ensemble des acteurs qui se sont mobilisés sur le terrain et au centre opérationnel départemental en préfecture, pour faire face à cet événement .

Le préfet appelle la population à rester vigilante jusqu'à la fin complète de l'épisode, prévue dans la soirée.

